

Developing the capacity of Africa's capacity developers.

AFRICAN MANAGEMENT DEVELOPMENT INSTITUTES' NETWORK

ENGLISH AFRICAN MANAGEMENT DEVELOPMENT INSTITUTES NETWORK (AMDIN)

RESOLUTIONS FROM THE INDUCTION AND EXECUTIVE COMMITTEE (EXCO) MEETING HELD ON 4-5 JULY 2024 IN PRETORIA, SOUTH AFRICA

Noting that the African Management Development Institutes Network (AMDIN) has been in existence for eighteen (18) years and provided immense added value for its members and Management Development Institutes (MDIs) in general

Appreciating the valuable role that the new Executive Committee will play in sustaining AMDIN and for the National School of Government (NSG) continued serving as the Secretariat for the network since its formal launch in 2005.

Recognising that substantive value is derived from activities funded through AMDIN membership fee contributions from MDIs.

Acknowledging that the network has evolved since its establishment in 2005 and that the African state capacity-building environment has changed substantively.

Accepting that there is a need to establish a firm pathway for the growth and sustainability of AMDIN.

The Executive Committee meeting resolved as follows, that:

- For future annual meetings, various experts may be invited as part of deepening strategic conversations on sharing knowledge and expertise with the members
- 2. To foster a closer working relationship with the African Union Commission, in particular, the Special Technical Committee number eight (8), to further the aspirations of Agenda 2063, and the implementation of the second decade of the Agenda 2063 action plan

FRANÇAIS RÉSEAU DES INSTITUTS AFRICAINS DE DÉVELOPPEMENT DE GESTION (AMDIN)

RÉSOLUTIONS DE LA RÉUNION ORDINAIRE ET D'INSTALLATION DU COMITÉ EXÉCUTIF (EXCO) TENUE LES 4-5 JUILLET 2024 À PRETORIA, AFRIQUE DU SUD

Notant que le Réseau des écoles et instituts africains de développement de gestion (AMDIN) existe depuis dix-huit (18) ans et qu'il a apporté une immense valeur ajoutée à ses membres et aux instituts de développement de la gestion (MDI) en général.

Appréciant le rôle précieux que le nouveau Comité exécutif jouera dans le soutien d'AMDIN et que l'École nationale du gouvernement (NSG) ait continué à servir de secrétariat au réseau depuis son lancement officiel en 2005.

Reconnaissant qu'une valeur substantielle découle des activités financées par les cotisations des membres d'AMDIN provenant des MDI.

Reconnaissant que le réseau a évolué depuis sa création en 2005 et que l'environnement de renforcement des capacités des États africains a considérablement changé.

Acceptant qu'il est nécessaire d'établir une voie solide pour la croissance et la durabilité d'AMDIN.

La réunion du Comité Exécutif a résolu ce qui suit :

- 1. Pour les futures réunions annuelles, des experts de divers horizons pourront être invités dans le cadre d'approfondissement des conversations stratégiques sur le partage de connaissances et d'expertise avec les membres.
- 2. Favoriser une relation de travail plus étroite avec la Commission de l'Union africaine, en particulier avec le Comité technique spécial numéro huit (8), pour promouvoir les aspirations de l'Agenda 2063 et la mise en œuvre de la deuxième décennie du plan d'action de l'Agenda 2063.

ENGLISH

- 3. To continue working with the African Union to implement the online African Charter on Values and Principles in the Public Service and Administration training program for the benefit of members.
- 4. Each Vice-President has to provide inputs into the African Charter course's curriculum by the end of August 2024 before its launch in September 2024.
- 5. A survey of all members on their readiness for the e-learning platforms will be conducted.
- The President should write to the AUC with the latest information on the Charter's online training and inquire whether it can be opened to non-government institutions and officials.
- 7. Members will adopt the concept paper for the hosting of an annual conference of public affairs and development (ACPAD), proposed for October 2024.
- 8. AMDIN needs to elevate effective communication among its stakeholders through thematic blog newsletters and other publications. The Editorial Board members noted and supported their activities, drawn from the editorial policy.
- 9. The Editorial Board Members have supported the review of editorial policy since its adoption in 2018; to this end, they will submit inputs. The reviewed policy may also stipulate clearly that guest editors could be drawn from outside the African Continent.
- 10. The AMDIN journal must be developmental. The acceptance or nonacceptance of manuscripts must consider various means of publication, such as student contributions and opinion pieces, to encourage emerging scholars.
- 11. The accreditation of AMDIN Journal as this important for its sustainability. The NSG is in the process of exploring a partnership with one of the Higher Education Institutions (HEIs) in South

FRANÇAIS

- 3. Continuer à travailler avec l'Union africaine pour mettre en œuvre le programme de formation en ligne de la Charte africaine sur les valeurs et les principes de la fonction publique et de l'administration au profit des membres.
- 4. Chaque vice-président doit apporter sa contribution au programme du cours sur la Charte africaine d'ici fin août 2024, avant son lancement en septembre 2024.

Une enquête auprès de tous les membres sur leur degré de préparation aux plateformes d'apprentissage en ligne sera menée.

- 6. Le Président devrait écrire à la CUA avec les dernières informations sur la formation en ligne sur la Charte et demander si elle peut être ouverte aux institutions et fonctionnaires non gouvernementaux.
- 7. Les membres adopteront le document conceptuel pour l'organisation d'une conférence annuelle sur les affaires publiques et le développement (ACPAD), proposée pour octobre 2024.
- 8. AMDIN doit renforcer la communication efficace entre ses parties prenantes par le biais de blogs thématiques et d'autres publications. Les membres du comité de rédaction ont noté et soutenu leurs activités, tirées de la politique éditoriale.
- 9. Les membres du comité de rédaction ont soutenu la révision de la politique éditoriale depuis son adoption en 2018 ; à cette fin, ils soumettront des contributions. La politique révisée pourrait également stipuler clairement que les rédacteurs invités pourraient provenir de l'extérieur du continent africain.
- 10. La revue AMDIN doit être développementale. L'acceptation ou la non-acceptation des manuscrits doit prendre en compte divers moyens de publication, tels que les contributions des étudiants et les articles d'opinion, afin d'encourager les chercheurs émergents.
- 11. L'accréditation du Journal AMDIN est importante pour sa pérennité. Le NSG est en train d'explorer un partenariat avec l'un des établissements d'enseignement supérieur (EES)



ENGLISH

Africa to manage the journal and ensure its accreditation.

- 12. The Editorial Board Members will popularise the journal in their respective regions by sharing its link with all issues since 2018. The journal must be popular since it is published in English, French, and Portuguese.
- 13. The Editorial Board Members should create a pool of potential reviewers in their respective regions made up of researchers with relevant backgrounds in the subject areas of the Journal.
- 14. Each Vice-President is mandated to implement the activities as identified in the strategic plan per region. The Secretariat will develop an implementation plan with apex priorities.
- 15. The Vice-Presidents are and their offices played this role in implementing the decisions and activities undertaken during official meetings was emphacised.
- 16. Members will continue to pay membership fees and recruit new members in the regions so as to contribute to the sustainability of AMDIN.
- 17. New programmes, joint research, knowledge generation, and exchange of faculties will be introduced by establishing sub-committees.
- 18. The Vice-Presidents will hold quarterly meetings in their regions to monitor the implementation of programmes and discuss progress and operational matters. Each Vice-President's office will prepare a schedule of dates and submit it to the Secretary-General.
- 19. The Secretary-General was mandated to conclude the Memorandum of Understanding with the Tshwane University of Technology in the delivery of the Post-Graduate Diploma in Public Affairs and African Governance.

FRANÇAIS

d'Afrique du Sud pour gérer la revue et assurer son accréditation.

- 12. Les membres du comité de rédaction vulgariseront la revue dans leurs régions respectives en partageant son lien avec tous les numéros depuis 2018. La revue doit être populaire puisqu'elle est publiée en anglais, français et portugais.
- 13. Les membres du comité de rédaction groupe d'évaluateurs devraient créer un potentiels dans leurs régions respectives. composé chercheurs possédant de expérience pertinente dans les domaines de la Revue.
- 14. Chaque vice-président a pour mandat de mettre en œuvre les activités identifiées dans le plan stratégique par région. Le Secrétariat élaborera un plan de mise en œuvre avec des priorités principales.
- 15. Les vice-présidents et leurs bureaux ont joué ce rôle dans la mise en œuvre des décisions et les activités entreprises lors des réunions officielles ont été soulignées.
- 16. Les membres continueront à payer leurs cotisations et à recruter de nouveaux membres dans les régions afin de contribuer à la pérennité d'AMDIN.
- 17. De nouveaux programmes, des recherches conjointes, la génération de connaissances et l'échange de facultés seront introduits par la création de sous-comités.
- 18. Les vice-présidents tiendront des réunions trimestrielles dans leurs régions pour suivre la mise en œuvre des programmes et discuter des progrès et des questions opérationnelles. Chaque bureau de vice-président préparera un calendrier des dates et le soumettra au secrétaire général.
- 19. Le Secrétaire général a été chargé de conclure un mémorandum d'accord avec l'Université de technologie de Tshwane pour la délivrance du diplôme d'études supérieures en affaires publiques et gouvernance africaine.

ENGLISH

- 20. The annual Implementation Plan was adopted and the new EXCO was mandated to implement the resource mobilisation strategy towards supporting the activities of AMDIN.
- 21.AMDIN will strengthen cooperation with the African Association of Public Administration and Management (AAPAM) by implementing the MoU signed by the previous EXCO.
- 22.AMDIN will continue collaborating with like-minded organisations such as the West African Management Development Institute (WAMDEVIN).
- 23. Ongoing consultations with the AMDIN Executive Committee and its members, have to be ensured utilizing electronic communications and Zoom meetings where relevant.
- 24. The next Executive Committee meeting will be held online in August 2024 to discuss the annual conference, the online African Charter training programme and the finalisation of the postgraduate diploma.
- 25. After the proposed new logo was presented to the members, the designers were mandated to make certain amendments and share the updated version with members, indicating the current members and stating that new members would be added as they join.

Concluding that the Executive Committee meeting held on 4-5 July 2024 represented a critical step in securing the network's future.

PRESIDENT: AMDIN

MR. GUILLAUME BANGA WAKIMESA

DATE: 23 11 202

FRANÇAIS

- 20. Le plan de mise en œuvre annuel a été adopté et le nouveau EXCO a été chargé de mettre en œuvre la stratégie de mobilisation des ressources pour soutenir les activités d'AMDIN.
- 21. AMDIN renforcera la coopération avec l'Association africaine de l'administration et de la gestion publiques (AAPAM) en mettant en œuvre le protocole d'accord signé par le précédent EXCO.
- 22. AMDIN continuera de collaborer avec des organisations partageant les mêmes idées telles que l'Institut ouest-africain de développement de la gestion (WAMDEVIN).
- 23. Des consultations continues avec le Comité exécutif d'AMDIN et ses membres doivent être assurées en utilisant les communications électroniques et les réunions Zoom, le cas échéant.
- 24. La prochaine réunion du Comité exécutif se tiendra en ligne en août 2024 pour discuter de la conférence annuelle, du programme de formation en ligne sur la Charte africaine et de la finalisation du diplôme de troisième cycle.
- 25. Après que le nouveau logo proposé a été présenté aux membres, les concepteurs ont été chargés d'apporter certaines modifications et de partager la version mise à jour avec les membres, en indiquant les membres actuels et en précisant que de nouveaux membres seraient ajoutés au fur et à mesure de leur adhésion.

En conclusion, la réunion du Comité exécutif qui s'est tenue les 4 et 5 juillet 2024 a représenté une étape cruciale pour assurer l'avenir du réseau.

LE PRESIDENT D'AMDIN

M. GUILLAUME BANGA WAKIMESA

DATE: 2 3